

Unsere Kaderathleten Lea und Max testen erfolgreich in Magdeburg.

Bei den Bezirks-Hallenmeisterschaften des Bezirks Magdeburg am 12. Januar testeten die beiden Kaderathleten des LAV 07 Bad Harzburg ihre aktuelle Form für die kommenden Landesmeisterschaften in Niedersachsen.

Austragungsort der Wettkämpfe war die moderne Olympia-Stützpunkthalle des Landesverbandes Sachsen-Anhalt.

Max Singer, dreifacher Landesmeister bei den Schülern in 2013, lief dabei über 3000m in einem gemischten Feld mit Jugendlichen der Altersklassen U20 sowie Männern, Frauen und Senioren.

Max, der zwischenzeitlich beim Rennen durch Seitenstecher gehandicapt war, beendete das Rennen als bester Jugendlicher in 10:30,34 Minuten.

Nach mehreren Verletzungen im Herbst knüpft Max Singer langsam wieder an seine Form im Vorjahr an.

Lea Ahrens startete über 400m und lief dabei gegen starke Konkurrenz des SC Magdeburg. Dank kluger Rennübersicht und ihrer unwiderstehlicher Endschnelligkeit gewann Lea ihr Rennen deutlich in der guten Zeit von 59,48 Sekunden.

Damit unterbot Lea gleich bei ihrem ersten Saisonrennen die D3-Kadernorm für 2014 und hat damit bereits die Voraussetzungen für ihren Kaderverbleib im D3-Kader geschaffen.



[< Ergebnisse >](#) [< LAV-Ergebnisse >](#) [< Fotos >](#) [< GZ >](#)